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ATA N.º 29/2020 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um Projeto de Lei Legislativo de número 16/2020, que denomina via pública do 

município, com iniciativa do Vereador Carlos Adriano Schlindwein. Conforme 

ordem do dia o Secretário André Adilson Artus realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número (54) cinquenta e quatro, colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Após o Secretário realizou a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei Legislativo de número 16/2020. Colocado 

em votação também aprovou por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais o Vereador Roque Weimann passou a sua vez. O vereador Sérgio 

Luis Chies passou a sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter questionou o 

aluguel que a empresa pagava antes da concessão para o prédio da prefeitura, 

comentou que é bastante, desejou sucesso e que possam evoluir muito e criar 

empregos e imposto para o município. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

passou a sua vez. O vereador Gelson José Bard desejou aos novos 

empresários sucesso e mostrou apoio que podem contar sempre com os 

vereadores, disse que se começa assim pequeno para ir crescendo. O vereador 

André Mallmann agradeceu a presença de todos, disse que sempre é uma 

satisfação quando o município pode ajudar, ainda mais no início que 

geralmente as coisas são mais difíceis, mas disse que acredita no futuro 

promissor da empresa. O vereador comentou que algumas pessoas vieram lhe 

questionar sobre o comentário do vereador Gelson José Bard sobre as estrada 
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de Vila Seca e Linha Babilônia, dizendo que eram obras muito estreitas, onde 

algumas pessoas colocaram que preferiam que essas obras já estivessem sido 

feitas a muitos anos antes, da forma como está, disse que o vereador já foi 

secretário e ele sabe o quanto um município tem que poupar recursos, se 

esforçar atrás de recursos federais para que se torne possível esse tipo de 

obras, colocou que espera que o município continue no mesmo ritmo, que a 

cada quatro anos consiga fazer tantas obras como nos últimos quatro anos, 

mesmo que uma rua mais estreita, porém depois com acostamento, as pessoas 

estão contentes com as obras realizadas. O vereador André Adilson Artus 

também parabenizou e desejou muito sucesso aos jovens empreendedores, 

ressaltou a importância de incentivos, com uma projeção de um funcionário a 

cada ano trabalhado, isso é de extrema importância para os políticos e gestores 

públicos, pois as vezes falta emprego ou oportunidades, em um setor diferente. 

Solicitou que fosse encaminhado novamente um ofício para a Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas para que disponibilize vagas 

sinalizadas para veículos de deficientes físicos e idosos em frente ao posto de 

saúde do município, em frente a prefeitura municipal e em frente à Casa 

Paroquial, colocou que já pediu isso há um tempo atrás, porém foram feitas as 

vagas somente para carros da saúde, justificou que considera essas vagas de 

extrema necessidade. O vereador Gelson José Bard em resposta ao que o 

vereador André Mallmann disse, sua colocação referente as estradas não 

foram críticas, achou estranho por ninguém ter questionado com ele, afirmou 

que disse que as estradas são estreitas na questão de segurança, mas não 

falando mal da obra, disse que o vereador ou as pessoas interpretaram de 

forma errada, colocou mais uma vez que concordava que uma estrada estreita 

é melhor do que ficar no pó e barro, mas que em seu ponto de vista é estreita, 

mas não fala mal da obra, apenas pela segurança deveria ser pelo menos sete 

metros. Comentou que todos os prefeitos fizeram obras e que parabeniza todos 

eles, indiferente de partidos, mas questionou o colega André Mallmann que 
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mais uma vez se referiu como se apenas essa gestão fez obras. O vereador 

André Mallmann complementou que não foi apenas uma pessoa que lhe 

procurou afirmando ter lido no jornal a colocação do colega, em cima disso que 

lhe cobraram pois queriam a obra anos antes já, afirmou que em nenhum 

momento disse que os outros prefeitos não fizeram obras, e disse que nos 

últimos quatro anos tiveram quase sete a oito quilômetros de asfalto e 

pavimentação, disse que esta representando o povo de São Pedro da Serra, 

assim como todos, então tem o direito e dever de colocar o que as pessoas 

estão questionando, falou que se o colega teve a colocação em questão de 

segurança concorda com o colega, mas que não foi isso o que lhe foi cobrado, 

pois leram o que estava escrito na matéria do jornal. O vereador Gelson José 

Bard colocou que as vezes no jornal não está descrito exatamente o que se foi 

dito, disse que se o colega tivesse consideração saberia colocar o que 

realmente foi dito. A Presidente Graciele Schmitz Werner no uso de sua palavra 

saudou boa noite a todos, parabenizou e desejou muito sucesso aos novos 

empreendedores, disse que toda vez que é pelo bem do município, podem 

procurar a Câmara que sempre trabalha em prol do município, parabenizou a 

todos os funcionários públicos pelo seu dia, agradeceu a todos que trabalham  

para que o município cresça. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos 

os vereadores. São Pedro da Serra, 27 de Outubro de 2020. 


